
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0522/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Laubenheim betreffend 
Überdachung Bushaltestelle Laubenheimer Höhe (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wie im Sachstandsbericht der Verwaltung im März 2014 dargestellt wurde, hat die MVG die 
Entwicklung der Einsteigerzahlen weiterverfolgt. Allerdings ist festzustellen, dass sich die Hal-
testelle bei ermittelten ca. 20 Einsteigern pro Tag in der Prioritätenliste relativ weit hinten fin-
det. Insofern lässt sich ein kurzfristiges Errichten einer Wartehalle im Vergleich zu deutlich 
nachfragestärkeren Haltestellen nicht rechtfertigen. 
 
Ein alternativer Finanzierungsweg durch Sponsoring oder ähnliches habe sich nach Aussage 
der MVG bislang noch nicht ergeben.  
 
Mainz, 17.03.2015 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


